

Diputados dan luz verde para reorganizar dependencias gubernamentales

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- Diputados dieron luz verde a la reforma que permitiría al Gobierno Federal reorganizar las dependencias gubernamentales, se busca con esto, transformar la Secretaría de la Función Pública en la Secretaría Anticorrupción y Buen Gobierno; crear la Secretaría de las Mujeres; la Secretaría de Ciencias, Humanidades y Tecnología y consolida la Agencia de Transformación Digital y Telecomunicaciones, que tomaría las facultades del Instituto Federal de Telecomunicaciones.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F18820?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F18820&authkey=!AM-2JFThpD4ABxg&ithint=video&e=FKq1cD>